

## VERDADES ETERNAS

Preocupación constante del régimen ha de ser su correspondencia exacta con los motivos y causas que le dieron razón histórica de vida. Oír que una revolución en nuestros tiempos tiene como raíz el ansia de justicia social, equivaldría a mixtificarla con bastardos intereses de clase o, lo que es aún más absurdo políticamente, vararla en la esterilidad. Es indudable que el destino del pueblo español exige volver las gentes a la buena línea de servicio a un superior principio de unidad. Ese principio no puede ser otro que el espíritu de solidaridad que a todos nos ligue en la misma empresa de conseguir una Patria en que la justicia distribuya el pan de cada día. El capitalismo, «a caballo de la masonería y del liberalismo», como dijo recientemente el Caudillo, destruyó gremios y hermandades y aquel trato social, continuación del familiar, que en España unía al obrero con el patrono, al oficial con el maestro, al pobre con el rico. El trabajo humano, que es el atributo que mejor define la nobleza de cada personalidad, se trocó en mercancía. De aquí, como de fuente, han nacido todos los infortunios de las sociedades modernas.

La revolución española que Franco acaudilla ha borrado ya esa idea denigrante acerca del esfuerzo humano en el Fuero del Trabajo. Día a día, infatigablemente, la realidad se va conformando a la norma establecida. Contra vientos contrarios, el Estado nacionalsindicalista avanza hacia sus objetivos. Gobernar no es precisamente satisfacer apetencias, sino resolver problemas de justicia social. La unidad de España no se logrará nunca por el triunfo de un bando sobre el otro, mediante la dictadura del equipo triunfador, sino por el encaje de cada hombre en su quehacer. Lo primero es saciar a las gentes su hambre y sed de justicia. Con masas desafiadas, esclavas, hambrientas no podíamos aspirar a plenitud de pueblo dueño de sus destinos en el futuro. Y no es que pretendamos burdas demagogias, sino que exigimos equívocos y serenas equidades. Servir a verdades eternas es el único modo de no errar. El Caudillo lo ha dicho tajantemente. Y verdad eterna es ésta: no hay posibilidad de que se consolide un régimen sobre el hambre y la miseria de los más y sobre el lujo y la ostentación de los menos.

## COMENTARIO

### Nuestra protesta

Generalmente no acostumbramos a intervenir en estos líos conjugales, que de vez en cuando suelen destruir la armonía democrático-comunista. Hoy, sin embargo, por un elemental deber de justicia tenemos que alzar nuestro airado «causamos» a ese inhumano Consejo de Administración de cierto «trust» belicista yanqui, que se ha permitido poner en la calle a 35 camaradas comunistas, 35.

La patrulla soviética había acampado en un elegante piso de la Quinta Avenida, y a excepción de que consideró el baño como un insulto al Kremlin y a la momia que dormía a su sombra, la existencia ofrecía unas rosadas mezclas de prosperidad y bonanza. Se acordaban del «Konsomol», del hielo y de los Messerschmidt 110, y los treinta y cinco «gentlemen» soñaban despiertos las mejores liberaciones. Incluso podría desaparecer Rusia, la momia y los samoyedos unidos de todos los países... Vagamente las reconveniciones combatives de la Pasionaria —nuestra Natacha— se les indigestaban cada día un poco menos, a la hora del «whisky and soda».

No apretaba el trabajo, esta es la verdad, y toda la misión de los 35 feroces consejeros del «trust» se limitaba a dar cuenta del número de bajas sufridas en la más reciente ofensiva. «Cien mil muertos y otros tantos prisioneros», decía cualquiera de ellos, deletreando el último cifrado. Uno de los consejeros indígenas —mister Jacobson—, que es un águila para el cálculo, decía: «Total, aproximadamente, doscientos tanques, cuatrocientos aviones y otros utensilios de menor consideración. ¿Cuánto oro del Banco de España les queda a ustedes?». El samoyedo de turno mira-

ba unas anotaciones, calculaba «in mente» la cuenta del hotel y los gastos secretos, y decía: «Podemos hacer otro pedido». El Consejo de Administración deliberaba con cierto orgullo y después accedía a la petición de los pilastres. Así han ido desenvolviéndose, sobre poco más o menos, los Consejos anteriores al que hoy da origen a nuestra respetuosa pero enérgica protesta. La última inquisitiva mirada de mister Jacobson dejó secos en piara a los treinta y cinco comunistas. Setenta manos ávidas se rebuscaron minuciosamente por los bolsillos del chaleco. Total, cuarenta y cinco dólares. Mister Jacobson los cogió displicentemente, los guardó en la caja fuerte, mandó subir unas botellas de «coca cola» muy frías, repartió unos cigarrillos y dijo al «boy» del ascensor: «Acompaña a los señores hasta el felpudo. «Good bye». Y nada más.

**JOVEN: No dejes de visitar la primera Exposición de Pintura y maquetas de aeromodelismo que organiza el FRENTE DE JUVENTUDES. En ella podrás perfilar su magna labor forjadora y su obra educadora, segura meta para las aspiraciones artísticas del joven camarada.**

### La ofensiva japonesa prosigue ininterrumpidamente

Madrid, 6.—El redactor militar de la agencia «Efe», escribe: «Muchas veces, los críticos y portavoces británicos han hablado del límite forzoso que el Japón habría de encontrar a los tres meses de sostener el mismo ritmo de ofensiva. Primero se dijo que no pasaría de las Filipinas; luego, que Singapur sería su avanzada

## Nuevos desembarcos japoneses en las Islas Salomón

Sidney, 6.—Informaciones recibidas anuncian nuevos desembarcos japoneses en las Islas Salomón. Estas informaciones dicen que los nipones han ocupado posiciones en cuatro puntos, especialmente Kieta, Kessa, Buka y Faisi, de la isla de Bougainville, cerca del extremo septentrional del grupo Salomón. Se cree saber que pequeñas fuerzas desembarcadas, principalmente, de contratorpederos, son empleadas por los japoneses para la vigilancia de las rutas marítimas y para su avance sobre Nueva Caledonia y Fidji.—Efe.

**Ataque japonés en Birmania**  
Londres, 6.—Se ha recibido hoy en Londres un comunicado de las fuerzas chinas en Birmania que dice: «Informes del gran cuartel general chino indican que los japoneses desencadenaron un pequeño ataque contra la gran carretera de Muechi-Tungo. Utilizaron la mitad de un batallón.

La aviación enemiga atacó ayer dos veces a las tropas chinas entre las cuales se registraron algunos heridos y la pérdida de un camión. No hubo más daños. —Ha sido recibido un resumen de la batalla de Tungo, que duró doce días. En el curso del duro combate, 3.700 japoneses fueron muertos y se cogieron 6 morteros, un cañón de montaña, un cañón de artillería de campaña, 13 bicicletas, 100 fusiles y 70 caballos.

El frente de Tungo-Manchi se encuentra hoy en calma.—Efe.

**Los nipones bombardean Ratwala**  
Estocolmo, 6.—Sir Geoffrey Layton, comandante en jefe de la isla de Ceilán, ha comunicado, según anuncia la «Radio» inglesa, que los aviones japoneses han bombardeado el aeródromo y las instalaciones portuarias y ferroviarias de Ratwala.—Efe.

**Ataque aéreo norteamericano al puerto de Rangún**

Nueva Delhi, 6.—Las «fortalezas volantes» norteamericanas han atacado los muelles del puerto de Rangún, donde han provocado tres grandes incendios, anuncia el comunicado de la Aviación norteamericana de la India. Todos los aparatos que tomaron parte en la operación han regresado a sus bases después de librar encarnizados combates con los cazas japoneses.—Efe.

**Sin novedad en la región de Irawady**  
Nueva Delhi, 6.—Comunicado del mando británico en Birmania: «Ningún cambio en la región del Ira-

wady. La acción enemiga se ha limitado a bombardeos y reconocimientos sobre nuestras líneas.

En la margen oriental han sido observadas avanzadillas de fuerzas japonesas en la región de Nyangbinzeik.—Efe.

**Aviones japoneses bombardean Colombo**

Estocolmo, 6.—Setenta y cinco aviones japoneses han tomado parte en el primer ataque aéreo contra Colombo, la capital de Ceilán, según declara la radio británica. La opinión de los centros militares es que todos estos aparatos despegaron de un portaviones situado en aguas próximas a la isla.—Efe.

### Declaraciones del presidente Tojo

Tokio, 6.—En relación con el ataque contra Colombo, realizado por los aviones japoneses en la tarde del lunes, el Presidente del Consejo, Tojo, ha declarado que Japón no abriga sentimientos hostiles contra el pueblo hindú.

Japón ha decidido atacar las bases militares inglesas y a Inglaterra misma en la India, y anular toda influencia británica en esa parte del mundo. Ha llegado el momento de reconquistar la India para los hindúes. Tojo terminó diciendo que espera que el pueblo indio no se dejará engañar por las promesas inglesas.—Efe.

### La defensa de la línea aliada de Birmania

Nueva Delhi, 6.—En los medios militares se declara que la línea aliada de Birmania, será más fácil de defender y menos susceptible de ser desbordada por los japoneses, a consecuencia de la retirada del Norte de Prima. Se añade que sin esta retirada, las fuerzas aliadas tendrían que contar con graves desventajas en la próxima estación, debido al carácter pantanoso del terreno en el delta de Irawady. En cambio, ahora que los aliados se encuentran en zona seca, podrán operar fácilmente durante la estación de las lluvias. Se descarta, asimismo, la posibilidad de que los japoneses puedan atacar por retaguardia, mediante un desembarco en Taunggyi, en la costa occidental.—Efe.

### El mando militar de la isla Thursday

Camberra, 6.—Forde, ministro de la Guerra, ha colocado bajo el mando militar de la isla Thursday, todas las islas del Estrecho de Torres.—Efe.

### Ataque japonés en la península de Bataan

Washington, 6.—Oficialmente se informa que las fuerzas norteamericanas han rechazado un nuevo y duro ataque japonés contra el flanco derecho y el centro del frente de Bataan. Las fuerzas de combate anularon el intento de desembarco nipón realizado en la costa oriental de aquella península.

El ataque japonés fué desencadenado con importantes unidades, apoyadas por carros y un nutrido fuego de artillería, y la intervención de bombarderos en picado. Un aparato nipón fué derribado.—Efe.

### Reparación de los oleoductos de Jappe

Tokio, 6.—Comunicado de Java al periódico «Tokio Nichi Nichi», que las fuerzas de ingenieros japoneses han reparado los oleoductos de Jappe, que fueron destruidos por los holandeses. Además, estas formaciones niponas han conseguido extinguir los incendios provocados en las regiones petrolíferas por las fuerzas neerlandesas. Se anuncia asimismo, que las refinerías de petróleo de Cebu han reanudado el trabajo, y que la explotación de la zona petrolífera de Sarabaya podrá ser reanunciada en julio próximo.

### La A. F. Australiana ataca Keopang

Melbourne, 6.—La aviación australiana ha atacado Keopang, en la isla de Timor. Oficialmente se declara que el ataque fué de poca envergadura, pero probablemente muy fructífero.—Efe.

MANUEL ABRIL

## LA MILICIA UNIVERSITARIA COMO ESCUELA DE OFICIALES

Por el teniente coronel LOPEZ PANDO Delegado Nacional de la Milicia Universitaria

(Conclusión)

Para nutrir de oficialidad de Complemento a aquellos Cuerpos militares que precisan, por su función específica, de oficiales con una carrera determinada (Sanidad, en sus distintas ramas; Jurídico, Intervención, etc.), una vez terminada la carrera y vistas las necesidades del Ejército, podrán, los que estén en posesión del título de oficial, solicitar el pase a dichos Cuerpos, ya que su formación profesional habrá sido hecha por las Universidades o Escuelas y la militar a través de la instrucción pre-militar superior, que se dará en la Milicia Universitaria y en las Unidades Especiales del Ejército.

No se mantendría la eficiencia de la oficialidad de Complemento si, obtenido el grado de oficial, no se volviera a actuar sobre ella para mantener y conservar su aptitud para el mando, practicando éste y manteniéndose al corriente de las variaciones que, tanto en armamento como en métodos de combate, se producen en el transcurso de los años. Por ello se hace preciso que periódicamente se incorporen los complementarios a las unidades del Ejército.

La escuela de Complemento estará integrada por los empleos de alférez, teniente, capitán y comandante. El acceso a éstos es volun-

tario y para obtenerlos, es necesario asistir a cursos de aptitud.

Dado que el mando más alto que pueden ejercer es el de jefe de batallón, y exigido la guerra moderna, además de las condiciones y conocimientos de la técnica guerrera, condiciones excepcionales de decisión, acometividad y resistencia física, es preciso que llegue a estos empleos en plena juventud y en las condiciones más elevadas de vigor físico, así como de la más elevada moral.

Es esta la orientación que ha presidido la transformación del sistema de reclutamiento de la oficialidad de Complemento procedente de la juventud universitaria, y teniendo presente el ardoroso espíritu combativo que siempre ha formado el ser del estudiante español y del que tantos altos ejemplos tenemos a través de la Historia, y el muy reciente aun de nuestra guerra de Liberación, donde los estudiantes, plenos de entusiasmo militar y fervor patriótico, han formado los cuadros de nuestros magníficos batallones de voluntarios, se puede tener la seguridad plena de que la oficialidad de Complemento, tal como va a ser forjada, constituirá un elemento importantísimo en el desarrollo de la potencia militar española.

## CRIPPS APLAZA SU DECLARACIÓN FINAL

Nueva Delhi, 6.—La declaración final de Stafford Cripps será indudablemente retrasada. En efecto, la conferencia de prensa que había de celebrarse esta mañana ha sido suspendida. El comunicado que el presidente del Congreso, Azad, debía recibir hoy de Cripps, será objeto de nuestro estudio. Además, el enviado británico recibirá hoy varias visitas de importancia, especialmente la de tres miembros del Consejo ejecutivo del Virey.—Efe.

Nueva Delhi, 6.—Gandhi ha regresado a Wardha después de sus entrevistas con sir Stafford Cripps y sus reuniones con el Comité ejecutivo del Congreso.

El Pandit Nehru continúa sus gestiones y ha celebrado una conferencia de dos horas y media de duración con el coronel Johnson, representante personal del Presidente Roosevelt en la India. Es la primera vez que Johnson se pone en con-

tacto directo con los jefes nacionalistas para contribuir a la solución de las dificultades actuales.—Efe.

Nueva Delhi, 6.—El coronel Johnson se ha entrevistado con el presidente del Congreso, Azad. Tanto esta entrevista como la sostenida con el Pandit Nehru, forman parte de una serie de visitas que el representante del Presidente norteamericano piensa tener con los jefes políticos de la India.—Efe.

Londres, 6.—Sir Sahadur Sapru, jefe del Partido liberal hindú, ha dirigido una carta abierta al «News Chronicle» en la que dice, entre otras cosas:

«Los recursos de la India son inmensos en hombres y en posibilidades materiales; pero es preciso que el país cuente con un representante propio en el Consejo de Defensa para poder explotarlos plenamente, exaltando el patriotismo y el espíritu de sacrificio. La vieja política de desconfianza debe ser abandonada para siempre, y hay que reajustar las relaciones entre la nación y la Gran Bretaña. Si no se llega a esto, todos los proyectos actuales estarán condenados al fracaso».—Efe.

Nueva Delhi, 6.—El memorandum de la Liga Nacionalista Pandia considera el proyecto británico como una concesión virtual del separatismo musulmán, y termina declarando que «el proyecto tal y como hoy está redactado, es inaceptable».—Efe.

Nueva Delhi, 6.—El memorandum del Comité ejecutivo de la Liga Nacionalista Pandia hace buena acogida a la declaración británica sobre el porvenir de la India, pero hace objeciones al proyecto de «una nueva unión del país».

Piensen los miembros de la Liga, que la India forma ya una unidad territorial y que toda futura constitución de dicho territorio debe partir del supuesto de la unidad nacional. El Comité se opone a que se conceda a las provincias un derecho de opción para adherirse o no al grupo hindú, ya que, según razonan, tal derecho serviría de base a inquietudes futuras. «Tales proposiciones, hacen dudar de la sinceridad de los ofrecimientos hechos a la India por el Gabinete de Guerra de la Gran Bretaña».—Efe.

Nueva Delhi, 6.—Ahmad, jefe del grupo llamado ahmadya, se ha declarado insatisfecho de las proposiciones presentadas por Stafford Cripps y ha expresado su opinión de que tales bases de discusión presentadas por Inglaterra perjudican de una manera especial y notable los intereses de los musulmanes de la India.

La secta ahmadya comprende unos 50 mil musulmanes, si bien los datos facilitados por la secta elevan esta cifra a un millón de almas.—Efe.

## Un camarada de la División Azul condecorado con la Cruz de Hierro hace unas declaraciones

Segovia, 6.—Ha llegado a Cuella el voluntario de la División Azul, Pedro Soria de Pablos primer segoviano condecorado con la Cruz de Hierro de primera clase. Entre otros hechos de armas participó en el siguiente y en el que fué distinguido con dicha condecoración: la liberación de un destacamento alemán que se hallaba cercado por los rusos, operación que fué realizada por un centenar de camaradas de la División Azul en durísimas circunstancias y, de modo especial a causa del intenso frío que reinaba. En orden al sistema de vida en el «paraíso soviético» confirma las impresiones transmitidas anteriormente por otros voluntarios y que son atrazo y miseria superiores a toda supervivencia y cosas innumeras en las cuales viven en repugnante promiscuidad hombres y bestias.

Este heroico voluntario dice que, al principio los soldados alemanes miraban con cierta peripetia a los hombres de la División Azul, un tanto despreocupados en presencia de la grave coyuntura en que estaban colocados. En efecto, el tem-

peramento abierto, alegre, de nuestros muchachos, contrastaba grandemente con la severidad del instante y de la misión que se les iba a encomendar, como, si en realidad ignorasen estas circunstancias. Cuando el general Muñoz Grande reclamó puestos de honor para los hombres que manda y más tarde, al actuar la División Azul frente a los soviets, los soldados alemanes supieron a que atenerse y se crearon los fuertes e indisolubles vínculos de fraternidad de armas que se manifiestan en todo momento. El gran soldado alemán sintió el orgullo de tener junto a sí a otro soldado singular que sabe entonar las alegres canciones de su Patria en medio de los más duros trances de la lucha. Pedro Soria, que también poseo la Cruz de Hierro de segunda clase y que disfruta de un permiso bien ganado, concluye sus manifestaciones con palabras de gratitud para los combatientes y el pueblo alemán, que tienen para los voluntarios españoles las más delicadas atenciones. (Cifra).

España, juega en el sorteo de lotería de 11 de mayo, y coloborará en la reconstrucción de la Ciudad Universitaria de Madrid.

Día del Desvalído
El domingo de Pascua de Resurrección se celebró en la Parroquia de San Miguel...

Más halazgos de oro en Valga
Se acaba de saber que en la parroquia de Sietecoros, del término municipal de Valga...

Repentinamente falleció en la mañana de ayer don Donato Rodríguez Gómez...

La Misas de Comunión a las ocho y media en la Catedral...

La Misas de Comunión a las ocho y media en la Catedral...

La Misas de Comunión a las ocho y media en la Catedral...

La Misas de Comunión a las ocho y media en la Catedral...

La Misas de Comunión a las ocho y media en la Catedral...

La Misas de Comunión a las ocho y media en la Catedral...

La novena al Santísimo Cristo de la Paciencia, en Conjo
Con gran concurrencia de fieles viene celebrándose en su capilla de la iglesia parroquial de Conjo...

Policia Urbana
Ha sido depositada en esta Jefatura una cartera que contiene varios billetes del Banco de España...

Boda
Ayer, en la iglesia parroquial de Santiago de la Corona...

Se fractura la pierna derecha
En la estación del ferrocarril, cuando procuraba descargar un bido de aceite de uno de los furgones...

Intentaban sobornar a un guardia civil
Eugenio Hermida Navea, guardia civil del puesto de Rodero (Pontevedra)...

"Bateros" a la cárcel
Dispuesto por la autoridad ingresaron en la cárcel los conocidos "bateros" Manuel Quintán Brage...

Principal
La pantalla de las Obras maestras
PROYECTA DE NUEVO MAÑANA la formidable película "METRO"

Un yanqui en Oxford
con ROBERT TAYLOR y MAUREN O'SULLIVAN

CAPITOL - La pantalla de los éxitos
MAÑANA MIÉRCOLES Presenta a la bellísima estrella francesa ANNABELLA con el magnífico actor CONRAD VEIDT en el emocionante drama histórico BAJO EL MANTO ESCARLATA EN ESPAÑOL

Santiago de Compostela, 7 de abril de 1942. - El Alcalde, José del Valle Vázquez.

La Quinta Angustia
Con gran esplendor se celebró ayer la procesión de la Quinta Angustia...

Del Magisterio
Próximamente se publicarán las normas que han de seguirse para la colocación definitiva de los opositores a plazas de 10.000 y más habitantes.

Nuevo jefe de Estado Mayor
Ha sido nombrado jefe de Estado Mayor de la Capitania General de la octava Región don Luis Molina Rodríguez...

Un monumento al Padre Feijóo
Paco Asoray, el gran escultor gallego, comenzó a modelar el boceto del monumento que perpetuará en el Convento de Samos la memoria del polígrafo P. Feijóo.

Responsabilidades políticas
Se inició expediente de responsabilidades políticas a Eduardo Bouzuela Gondar y a Teodoro Otero Reborada, de Bueu, y a Ramón Calviño Salazar, de Moaña...

Notas de la Universidad
La Facultad de Medicina verificó los siguientes traslados de Matrícula: De Granada, el de don Francisco García Miranda; de Madrid, el de don Joaquín Otero de la Gándara y de Salamanca, el de don Vicente A. Rivas Sanfont.

Falleció en Villagarcía
En su casa de Villagarcía, en la que residía, se ahoró Luis Cuevas Ferrer, de 26 años de edad, casado y marino.

SE GRATIFICARÁ espléndidamente a quien devuelva en Avenida de Rajoy, 11, una pulsera de oro con el nombre de Mercedes; por tratarse de un recuerdo familiar.

CASA CON HUERTA, desocupada y en sitio céntrico, se vende. Constata de 7 habitaciones, cocina y baño. - Tratar: Hórreo, 30, 2º

Venta
de la casa número 3 de la calle de Santa Cristina de esta ciudad. De su precio y condiciones informarán en la Notaría de don Constantino Girón Mallo, Puerta Fajera número 1. Teléfono 1989.

Noticiero de FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N.-S.

Acto de afirmación nacional-sindicalista en Carral
Antoayor domingo, y a las cinco de la tarde, tuvo lugar en Carral un gran acto de afirmación nacional-sindicalista...

Banderas nacionales y del Movimiento aformaban con gran profusión la sala, en la cual se hallaban formadas, dando guardia de honor, varias centurias de camaradas.

El próximo domingo, simultáneamente con la inauguración del primer Salón de Dibujos y primera muestra de Aeromodellismo, se celebrará la inauguración oficial y bendición del Cuartel del Frente de Juventudes...

Capitulación en Sumatra
Tokio. - Un comunicado facilitado esta mañana da cuenta de que las fuerzas inglesas que combatían en Sumatra, se han rendido sin condiciones...

Obra educadora, por él a realizar. A dicho acto, además de las autoridades y jerarquías locales, asistirán los camaradas Salas Pombo y Salgado Torres, Jefe provincial del Movimiento...

El novenario de Misas que dará comienzo el próximo jueves, día 9, en la iglesia parroquial de Santa María Salomé, será aplicado por el alma de D. Ramón Berra Arriola...

Sus familiares ruegan y agradecen la asistencia a dichas Misas.

El próximo domingo, simultáneamente con la inauguración del primer Salón de Dibujos y primera muestra de Aeromodellismo...

Don Gabriel Fariña Oya DEL COMERCIO DE ESTA PLAZA Q. E. P. D. falleció el día 1.º del corriente a las seis de la tarde confortado con los auxilios espirituales Su hermana y demás familia Dan las gracias a todas las personas que se han dignado acompañar el cadáver al cementerio...

DONATO RODRIGUEZ GOMEZ EMPLEADO MUNICIPAL Falleció el día de ayer, a los 36 años D. E. P. Su esposa; hijos; padres; padres por típicos; hermanos; hermanos políticos; sobrinos; primos y demás parientes ENCARECEN de sus amistades y personas piadosas una oración por el alma del difunto y, a su vez, la asistencia a la conducción del cadáver al cementerio de Santo Domingo; acto que tendrá efecto mañana, día 8, a las seis de la tarde. Casa mortuoria: LAGARTOS, 9. Santiago, 7 de abril de 1942.

CUARTO ANIVERSARIO DE Don Bernardo Souto Bayo que falleció el 8 de abril de 1938 D. E. P. Todas las Misas que mañana, miércoles día 8, se celebren en la iglesia de San Agustín, así como todas las que el mismo día se digan en la parroquia de San Pelayo de Sabugueira (Labacolla) serán aplicadas por su eterno descanso. Sus hijos y demás familia RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia a alguna de dichas Misas, por lo que les agradecerán muy reconocidos. Santiago de Compostela, 7 de abril de 1942.

Se venderá en pública subasta, en la Notaría de don Constantino Girón Mallo, Puerta Fajera, 1, la casa número 9 de la Calle Nueva de esta ciudad, con garage, y además, un terreno dedicado a labradío, que constituye solar, sito enfrente a la casa donde estuvo instalado el sanatorio del Dr. Villar Iglesias, en Ramirez.



TEATRO PRINCIPAL NOTICIAS

Comentarios al ataque a Colombo
Tokio. - La prensa nipona se ocupa ampliamente del ataque llevado a cabo por la aviación japonesa contra Colombo. Dice que, después de dos meses de silencio, el ejército japonés lleva la guerra a la entrada de la India, como respuesta a las conjeturas inglesas, que hacían desviar la opinión hacia otros puntos.

La situación en Filipinas es desesperada
Washington. - En los Centros políticos se señala que la situación de las fuerzas británicas y australianas que luchan en las islas Filipinas, es insostenible por los constantes ataques que están sometidas por los japoneses.

Port Moresby nuevamente atacado
Meibourne. - Durante la pasada noche, Port Moresby fué objeto de un intenso bombardeo, ocasionándose algunos desperfectos en las instalaciones portuarias.

La estancia de Cripps en la India
Nueva Delhi. - Continúan las entrevistas del delegado británico Cripps, con los jefes nacionalistas indios. Se cree que el aplazamiento de la conferencia de la prensa ordenado por Cripps, tiene por objeto realizar nuevas entrevistas y después facilitar la referencia oficial de sus gestiones.

Llegada de un buque panameño
New York. - Ha llegado a un puerto norteamericano, por sus propios medios, un buque panameño que fué atacado por un submarino italiano. La tripulación, al ser atacado el buque, se arrojó al agua; pero al observar que las averías sufridas no determinaban su hundimiento regresaron a él salvándose unos cincuenta. También han llegado a puerto norteamericano, 57 tripulantes de un buque mercante británico torpedeado últimamente en el Atlántico.

Complimentando al Führer
Berlín. - El Führer recibió al Jefe del Estado Mayor del Ejército rumano con quien conferenció ampliamente. El general rumano visitó en compañía de Hitler las instalaciones militares más importantes.

Estación de radio destruída
Berlín. - Oficialmente se comunica que la aviación del Eje atacó la noche última determinadas regiones inglesas, siendo alcanzada y destruída una importante estación de radio.

Vertical text on the right edge of the page containing various small notices and advertisements.